

MEDIENEINLADUNG

27. Mai 2014

Noch 333 Tage bis zur Weltausstellung "Expo Milano 2015"

Sehr geehrte Damen und Herren

Mailand empfängt vom 1. Mai bis 31. Oktober 2015 die Weltausstellung. Thema der Ausstellung ist "Nutrire il pianeta. Energia per la vita" (Den Planeten ernähren. Energie für das Leben). Die Schweiz wird sich auf einer Fläche von rund 4'433 m² präsentieren. Das Wallis sowie die Kantone Graubünden, Tessin und Uri sind unter dem Programm "San Gottardo" vereint und haben beschlossen, diese Plattform als Werbeinstrument zu nutzen.

Um Ihnen den Auftritt des Wallis an dieser Weltausstellung näher vorzustellen und die Möglichkeiten der Walliser Wirtschaft aufzuzeigen, möchten Sie Staatsratspräsident **Jean-Michel Cina**, sowie **Damian Constantin**, Direktor von Valais/Wallis Promotion, zu einer **Medienkonferenz** einladen.

Dienstag, 3. Juni 2014, um 09.00 Uhr Espace Porte de Conthey – Sitten

Die Organisatoren der Weltausstellung erwarten rund 20 Millionen Besucher. Damit ergibt sich dem Wallis die einzigartige Chance, sich einem internationalen Publikum als innovative, offene und moderne Region zu präsentieren.

Die Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben. Diese wird auch auf der Internetseite www.vs.ch unter den üblichen Rubriken zu finden sein.

Freundliche Grüsse

André Mudry Informationschef

